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社協会費・福祉推進委員会 りよだ

　８月３日（金）に「第２回福祉推進委員研修会」を神戸町役場
大会議室で開催し30名の参加がありました。
　今回は、講師に西濃県事務所　振興防災課の佐藤秀人さんをお招
きし「岐阜県に迫る地震とその対策」ついて教えて頂きました。
　いつ起こるかわからない自然災害…。昨今、国内において地震
の発生頻度が増加しており、今後30年中に発生する可能性が高い
と言われている南海トラフ巨大地震の恐怖…。 

　そこで、いざ地震が起きたときに急な対応ができ
るよう、対策・対応はどのようにすればよいのか、
普段からの備えや、そもそも地震とはどのようにし
て起きるのかといった基本的なメカニズム、岐阜県
の地震環境などの予備知識も学びました。
　ニュースに取り上げられるような大きな地震があ
れば防災対策などは意識しますが、時が経つと自然
と防災意識も薄らいでいくので、意識したときに防
災グッズや家具の転倒防止などの対策をとることが
大切とのことでした。

▲ “災害は、他人事ではもう済まない！”
     皆さん、熱心に耳を傾けてみえました

福祉推進委員会だより！

『社協会費』御礼と報告『社協会費』御礼と報告
平成30年度
社協会費へのご協力、ありがとうございました！

会費総額  2,880,000円（5,760世帯）
《主な使いみち》
■福祉推進委員活動の推進
■ボランティア活動の推進・育成
■見守りネットワーク活動事業
■男性料理教室等の地域福祉活動事業
■社会福祉大会の開催
■福祉教育の推進　など

　会費の納入について、町民の皆
様のご理解とご協力をいただきあ
りがとうございました。
また、各区長様には、ご多忙のと
ころ納付につきましてご尽力を賜
わり、心より厚く御礼申し上げます。
　皆様からお寄せいただいた会費は、貴重な社協
の自主財源として地域に密着した福祉活動の費用
に使わせていただきます。

☆今後ともご支援、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

。

地域を
良くする
財源です！

第２回 福祉推進委員研修会 開催！第２回 福祉推進委員研修会 開催！


